
 

 
Perché non basta un buon prodotto 

per avere successo 
 

Sintesi operativa episodio #025 
 
 
Molte volte il piccolo imprenditore si stanca di lavorare per la grande azienda. 
 
Questo perché nella sua testa c’è la convinzione, a ragion veduta, che lui sa 
produrre un ottimo prodotto che può scalzare la concorrenza più in alto di lui. 
 
Allora va in fiera, comincia a presentare i suoi prodotti e spera di venderne una 
montagna, così finalmente tutti si accorgeranno che il suo è un prodotto ottimo e 
diventerà ricco. 
 
Questa cosa non è mai successa, se non nella testa dell’imprenditore. 
 
Non è come negli anni Settanta nei quali mancava tutto, e quindi il buon prodotto 
faceva veramente la differenza. 
 
Le persone e i clienti non fanno il suo stesso lavoro, quindi non riescono ad 
apprezzare le sfumature tecniche del suo prodotto. 
 
È diventata una guerra che non puoi vincere con il prodotto, ma rispondendo alla 
domanda: «Perché dovrei comprare da te piuttosto che dal grande brand?». 
 
E non basta dire che il tuo prodotto è migliore. 
 
Devi tenere conto del fatto che il grande marchio investe molto in comunicazione e 
pubblicità. 



 
Tu domani mattina potresti inventare una scarpa “che respira”, ma alla fine la 
maggior parte delle persone comprerà comunque un paio di scarpe Geox. 
 
Il brand non può essere copiato, ma un prodotto sì. 
 
Se tu avessi alle spalle un marchio forte, riconosciuto, specializzato, focalizzato, che 
fa qualcosa che solo tu puoi fare, allora sarebbe un’altra storia. 
 
In questo caso, indipendentemente dal prodotto, avresti un’azienda forte e che 
prospera nel tempo. 
 
Segui questo link e scopri le risorse gratuite che mi hanno permesso di aiutare 300 
aziende in più di 60 settori diversi! 

https://www.strategiavincente.it/blog/

